



コロナウイルス感染者9056人 死者359人に

連日1千人超の増加判明 無症状の人からの感染6割

【既報関連】新型コロナウイルスの感染拡大が続き、3月31日以降、感染者は連日、1千人以上増加。国民の半数がコロナ感染者が確認された市に住んでいる状態、午後5時の保健省の発表での感染者は前日比1146人増の9056人、死者は60人増の359人となっている。2、3日付の紙、サイトに報じている。4日(土)には感染者が1万人の大会に集まることは確実と言えよう状況だ。



定例会見で実情などを報告するエンリケ・マンデッタ保健相 (Neila Rocha/MCTIC)

保健相もマスクの着用奨励

コロナウイルスの感染者増加数は1日数十人規模だが、模範だが、米国では2日だけで1千人余りが死亡。英国でも3日に684人など、感染者や死者数の記録更新が続いている。伯国での感染者数や死者数の急増は、検査の実施数が増えたことと関係がある。2日現在の感染者数が、聖州の3506人(死者208人、以下同)、リオ州の992人(41人)に次ぐ3位で550人(7人)のセララ州は検査を積極的に行っているから、実数に近いはずとされている。そういう意味では、分析が遅れてきたが、保健省は3日

州 外出自粛令は延長される？

聖 終結圧力あるが状況は深刻

聖州が新型コロナウイルスの感染拡大に関して非常事態を宣言したのに合わせて出した外出自粛令(クアラテンテナ)の実施期間が7日で終わるが、延長か否かを巡る動きが、反対の主張を続けるボウソナロ大統領を含め、伯国でのコロナウイルス感染者は、3月31日から2日まで連続で、前日比1千人以上増え続けている。聖州では、2

大統領「保健相は謙虚さに欠ける」

【既報関連】新型コロナウイルスの感染拡大が続き、3月31日以降、感染者は連日、1千人以上増加。国民の半数がコロナ感染者が確認された市に住んでいる状態、午後5時の保健省の発表での感染者は前日比1146人増の9056人、死者は60人増の359人となっている。2、3日付の紙、サイトに報じている。4日(土)には感染者が1万人の大会に集まることは確実と言えよう状況だ。



2日のドリリア州知事 (GOVESP)

【既報関連】ボウソナロ大統領は1日、既に議会で承認されていた緊急援助法を、3項目に拒否権を行使した上で、2日付のサイト上で拒否した。非正規雇用者らに月額6000レアル(月親

1日に緊急援助法可 翌日には関連MPも発表

【既報関連】ボウソナロ大統領は1日、既に議会で承認されていた緊急援助法を、3項目に拒否権を行使した上で、2日付のサイト上で拒否した。非正規雇用者らに月額6000レアル(月親

東西南北

【ネット上の人気に支えられている】との印象が強いボウソナロ大統領だが、リオ連邦大学とサンパウロ社会政治財団の調査で、ツイッター上で行われている大統領支持のコメントの内、55%が「ロボ」と呼ばれる自動拡散

コロナ対策25製品免税に

【既報関連】保健省は、感染者からの飛沫感染防止と共に、無症状の人からの感染拡大を防ぐために、非感染者や無症状者にもマスクの着用を勧め始めた。保健省は布製マスクも有効とし、積極的使用を奨励している。

緊急援助法が記載された2日付の特別版官報に

【既報関連】ボウソナロ大統領は1日、既に議会で承認されていた緊急援助法を、3項目に拒否権を行使した上で、2日付のサイト上で拒否した。非正規雇用者らに月額6000レアル(月親



カイシャなどの国営銀行が支払い業務を担当する (参考画像: Marcelo Camargo/Ag. Brasil)

マンデッタの支持率76%

【既報関連】ボウソナロ大統領は1日、既に議会で承認されていた緊急援助法を、3項目に拒否権を行使した上で、2日付のサイト上で拒否した。非正規雇用者らに月額6000レアル(月親

リベルダーデで仲間と住もう！ 投資物件にも！

高齢者向け設計新築マンション すいせん

サンパウロ市リベルダーデ区グロリア街501番

【生活に便利！】

- メトロ・リベルダーデ駅から徒歩5分。
- 複数のバス路線が近くから利用可能。
- 近くに日本食料店、レストラン、カラオケ店など多数。
- 提携など医療機関も多数。
- 文協も近く、日系イベントの開催も頻繁な地区。

【一人暮らしの高齢者にも嬉しい！】

- バリアフリーの安心、安全設計。
- 不便のない共用スペース完備予定 (食堂、コインランドリー、ジム、憩いスペース等)

大空不動産 CRECI 18.845-J
Rua da Glória, 466 - Liberdade - São Paulo
(11) 3277-8545 / 3274-6775 小林優子まで

世界の人人々を魅了するお馴染みの「日本のもの」から、日本人も知らないような驚きの「日本のもの」まで

世界に誇る日本製品97種をポルトガル語で紹介

ポルトガル語世代の子や孫、日本のハイテク製品に関心のあるブラジル人、ビジネスパートナーや友人へのプレゼントにぴったり!!

世界の暮らしを便利にした「日本のもの」
世界に安心・安全をもたらした「日本のもの」
世界の食文化を変えた「日本のもの」
世界の産業を変える「日本のもの」
世界を魅了する「日本のもの」
世界のインフラを整備する「日本のもの」
世界の未来を担う「日本のもの」

特別価格 R\$40

ニッケイ新聞社 11-3340-6060 | 太陽堂 11-3208-6588 | フォノマギ竹内書店 11-3104-3399 | 高野書店 11-3209-3313

老舗メルマガ

国際派日本人養成講座

伊勢雅臣

田中英道教授の「日本史を正す」戦い

2019年12月15日版

1. 「世界の4大文明」は中国人のプロパガンダ

「世界の4大文明」と聞かれたら、かなりの人が「エジプト文明、メソポタミア文明、インダス文明、黄河文明」と答えるだろう。中学の歴史教科書でそう教えているからだ。しかし「四大文明」説には「学問的根拠は無い」と田中英道・東北大学名誉教授は最新刊『ユダヤ人墮輪があった！日本史を変えろ30の新発見』(1)で断言する。

2. 日本独自の縄文文明

「中国の文明的従属国」という自虐的自画像を打ち砕いたのが、近年、明らかになってきた縄文文明の実像である。他文明では、少なくとも九千年、あるいは八千年以前はすべて石器時代と呼ばれています。ところが日本では、すでに二万五千年、あるいはもっと前に縄文文明という特殊な指標を持つのである。

3. 「高天原」神話には縄文・弥生時代の記憶が反映している

田中英道教授は、古事記・日本書紀で語られる「高天原」についても、既存の歴史学説をこう批判する。高天原は神話の世界の語り、垂直方向に天を想定して考えられた国とされてきた。いわば非現実的なフィクションに過ぎず、特に戦後になると高天原は幻想であるとして無視されてきた。

4. ユダヤ人が古代日本に様々な技術をもたらした

これまで、日本の歴史学で、「帰化人あるいは渡来人」と呼ばれる人たちが日本にやってきていた、という場合、もっぱら朝鮮半島からやってきた人たちのことを指していました。つまり、朝鮮半島から来た人たちがいるのは中国から来た人たちが日本に作られた、というように考えられてきたのです。「1, p84」

5. 聖徳太子の仏教導入の決断の後、日本の芸術が生まれた

「日本書紀」には、「法隆寺が670年に焼けた」という記述があり、そこから「今ある法隆寺は焼けたあとに建てた」と考える人が大勢いる。現在ある法隆寺が再建されたものなら、焼ける前にあった法隆寺も聖徳太子が建立したかどうかかわからない。さらに言えば、「日本書紀」に書かれている事自体が疑わしいため、聖徳太子も実在していたかどうかかわらない、という学説も少なくありません。

6. 「日本のミケランジェロ」 国中連公麻呂

聖徳太子が導入を決断した仏教が花開いたのは、第4代聖徳太子による奈良・東大寺の大仏(盧舎那仏)が建立された時だ。大仏建立の動機を聖徳太子は、詔の中で次のように述べられている。朕の志は広く人民を救うことであり、努めて人々の恩恵を受けているはずであるが、天下のもの一切がすべて仏の恩恵に浴しているとは言えない。そこで三宝(仏・法・僧)の威力と霊力に頼って、天地ともに安泰になり、よろずの世までの幸せを願う事業を行って、生きとし生けるものごとく栄えることを望むものである。「1, p114」

7. 歴史を「自己」を正しく写す鑑」とするために

以上、田中英道教授が考古学、文献学、神話学、美術学、建築、技術などの多方面の知見を総動員して、従来の歴史学の「定説」を批判してこられた足跡のごく一部を辿って見た。その他にもまだまだ多くのトピックスがあり、全体については「1」を見ていただく。『日本史を正す』という副題どおり、田中英道先生の簡便な総覧・入門書となっている。こうして通覧してみると、現在の歴史学の偏向が判る。「世界四大文明」を持ち上げて、日本は中国文明の「従属国」であるかのように見せかける。中国や朝鮮からの「渡来人」が日本に文明をもたらしたと考える。日本固有の縄文文明、国中連公麻呂などは無視し、聖徳太子に至っては存在すら否定しようとする。「記紀」は「天皇家の正統性を示すための捏造」と切り捨てる。このように人々を常に一定の方向に誘導しようとする

しかしこの「四大文明」は梁啓超(1873~1927)という中国人が唱えたもので学術的根拠はありません。ジャーナリストであり政治家であった梁啓超が、「20世紀太平洋歌」(1900年)という詩で触れたものに過ぎません。日本で定説になっている「世界四大文明」には学問的根拠は無いのです。

日清戦争(1894~1895年)で敗れた後、梁啓超は日本に亡命、中国の近代化を目指し、日本に学び、言論活動を展開しました。そうした中で彼は中国を奮い立たせるために「四大文明」をこらえ、そこに「黄河文明」を入れたのです。「1, p113」

田中英道教授は、縄文時代の日本には関東、東北を中心とする村々が共通の神道信仰・文化で結ばれたゆるやかな祭祀国家「日高見国」があり、これが大和朝廷の前身だった。「記紀」の「高天原」記述はこの日高見国を神話化したもの、という学説を唱えている。その根拠として、以下が挙げられている。「1, p113」

田中英道教授は、縄文時代の日本には関東、東北を中心とする村々が共通の神道信仰・文化で結ばれたゆるやかな祭祀国家「日高見国」があり、これが大和朝廷の前身だった。「記紀」の「高天原」記述はこの日高見国を神話化したもの、という学説を唱えている。その根拠として、以下が挙げられている。「1, p113」

聖徳太子は、日本人にとって神道という共同宗教だけでは不十分で、個人宗教の仏教を取り入れるべきだとお考えになりました。それで仏像を拜む精神を導入したので。聖徳太子のこの決断の後、日本の芸術が生まれた。埴輪と仏像の差を見れば、それは明らかです。共同の神道の風土の中で、個人の感情と精神により、芸術が表現されたのです。

聖徳太子は、日本人にとって神道という共同宗教だけでは不十分で、個人宗教の仏教を取り入れるべきだとお考えになりました。それで仏像を拜む精神を導入したので。聖徳太子のこの決断の後、日本の芸術が生まれた。埴輪と仏像の差を見れば、それは明らかです。共同の神道の風土の中で、個人の感情と精神により、芸術が表現されたのです。

「私は、この仏師を日本のミケランジェロと呼んではばかりません」と田中英道教授は断言する。「1」

なんの事はない、「四大文明」とは歴史家でもないジャーナリスト・政治家の中国人が政治的プロパガンダとして言い出したものに過ぎないと「1」の「1」で述べられている。

こうした人物の「意見」を日本で「定説」のように取り上げたこと自体がおかしいです。日本は「四大文明」である中国の文明的従属国であるという認識を多くの日本人がもっていました。「1, p115」

大陸や半島で作られた歴史プロパガンダで自虐史観に陥る、というのは、「南京大虐殺」や「従軍慰安婦」と同じ構造ではないか。現在の歴史学の歪みを端的に現すエピソードである。

1万6千5百年以上前にこれだけ進んだ日本独自の縄文文明があった事が判った以上、せいぜい8、9千年前の「中国の文明的従属国」という自画像を書き換えられなければならない。「1」

「日本書紀」に「常陸国風土記」などに、この地方に「日高見国」と呼ばれた国があった事が記されている。記紀に書かれた「高天原」を「幻想」とし、「天皇

同時に彼らは日本に渡ってくる途中で入手したアジア各地の技術や物品をもたらしました。これが天平時代、8世紀中頃に始まった「正倉院宝物」になぜ中国・朝鮮のものよりも中央アジアからヘルシャに至る広い地域の様々な装飾品や物の方が多く収められているのか、という理由と思われまます。「1, p90」

「聖徳太子が導入を決断した仏教が花開いたのは、第4代聖徳太子による奈良・東大寺の大仏(盧舎那仏)が建立された時だ。大仏建立の動機を聖徳太子は、詔の中で次のように述べられている。朕の志は広く人民を救うことであり、努めて人々の恩恵を受けているはずであるが、天下のもの一切がすべて仏の恩恵に浴しているとは言えない。そこで三宝(仏・法・僧)の威力と霊力に頼って、天地ともに安泰になり、よろずの世までの幸せを願う事業を行って、生きとし生けるものごとく栄えることを望むものである。「1, p114」

田中英道・高天原、ユダヤ人墮輪、縄文文明、国中連公麻呂の既存の歴史学との戦い

「日本」のミケランジェロ 国中連公麻呂

7. 歴史を「自己」を正しく写す鑑」とするために

国際派日本人養成講座

発行人=伊勢雅臣 (文責)
Mail: ise.masaomi@gmail.com
Twitter: https://twitter.com/ise_masaomi
無料購読申込・取消: http://blog.jog-net.jp/

その発見は「朝鮮半島から来た人たちがいるのは中国から来た人たちが日本に作られた」という考え方を覆すものである。

この発見は「朝鮮半島から来た人たちがいるのは中国から来た人たちが日本に作られた」という考え方を覆すものである。

この発見は「朝鮮半島から来た人たちがいるのは中国から来た人たちが日本に作られた」という考え方を覆すものである。



特別寄稿

『余は至高の総統なり』訳出終了

刊行までに横たわる数々の難題

ハラグアイ在住 坂本邦雄



故アウグスト・ロア・バストス氏 (FF MM / CC BY-SA)

厚かましくも自分の年(1917年)の『Yo eisus』...

だが、この度ヤツと終つた。彼らはハラグアイが誇る...

作家の中でも最重要人物の一人である。...

その内容は、ミゲル・デ・セルバンテスの有名な...

【共同】安倍晋三首相と自民党の岸田文雄政調...

現金給付、1世帯30万円 コロナ対策、観光支援も

【共同】安倍晋三首相と自民党の岸田文雄政調...

約1千万世帯が対象となる見通し。フリーランスを含む...

これら措置を7日にまとめる経済対策に盛り...

岸田氏は首相との会談後、記者団に対して「定...

世界的な金融危機のリーマン・ショック後に...

「病院は感染者対応で負荷が大きく、産後のサボイアが行き届か...

邦訳も自ずと年歩遅々たるを得なくなり、どのぐ...

「この意味において、訳者の私はハラグアイ在住...

「決して武力による事なく、友愛外交の道に頼...

「余は至高の総統なり」の邦訳出版を計画しよう...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...



シャリーナ・外山 脩

新日系コミュニティ構築の礎を歴史に探る 傑物・下元健吉

1927年末、コチア産組が創立された時、当...

「下元健吉は、高知へ一時帰郷した折に仕入れ...

の功労者、理事長候補後に邦字新聞に書いた記...

「村上は、組合役員のような儲けにならぬ仕事...

「下元は、性格的に権勢欲が非常に強い」という部分...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

いきなり、理事長に！ 1927年末、コチア産組が創立された時、当...

「下元健吉は、高知へ一時帰郷した折に仕入れ...

の功労者、理事長候補後に邦字新聞に書いた記...

「村上は、組合役員のような儲けにならぬ仕事...

「下元は、性格的に権勢欲が非常に強い」という部分...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

新型コロナ感染百万人超す

世界で猛威、死者は5万人

【ジュネーブ共同】出口が最高レベルの警戒を示...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「アベノマスク」に失笑

米報道、冗談疑う声紹介

【ニューヨーク共同】安...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...

「共同」新型コロナウイルスが猛威を振る...